

Et pour les participants c'était comment ?

L'association PETALES France a distribué un questionnaire/bilan à la fin de cette journée. Il en ressort que tous les points abordés ont été compris et validés, en particulier sur le concept AIDAA (Attachement Insécurité Décrypter Adapter Anticiper).

et sur les points plus particuliers comme la colère et les réponses à y apporter.

Certains ont suggéré une suite à cette journée pour mieux s'approprier ces différents outils.

En ce qui concerne l'un des objectifs de la journée, à savoir « connaître les difficultés rencontrées et repérer les familles », les commentaires indiquent que cela correspond bien au vécu des professionnels présents.

La méthode de travail (alternant théorie et mise en situation) a également été intéressante pour la grande majorité des participants, car interactive et très explicite grâce aux ateliers, qu'ils soient en plénière ou en petits groupes.

